
 
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 

 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

n. 39  del  04/07/2023 
 
OGGETTO: “Comunicazioni”. 

 

L'anno duemilaventitre (2023) il giorno quattro (4) del mese luglio dalle ore 09:30 e ss.,  in 
Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 
Presidente del Consiglio Comunale del 28/06/2023 n.35297, notificato a norma di legge, il Consiglio 
Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 
All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 
n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres

. 
ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  
2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello  X 
3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  
4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  
5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  
6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  
7 FOSCARI Filippo  X 19 CALDARERA Gaetano  X 
8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa X  
9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  
10 CAMPAGNA Marco X  22 CORLETO Anna X  
11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco  X 
12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  
 
Presiede l'adunanza il Presidente, Avv. Patrick Cirrincione. 

Partecipa il Segretario Generale, Avv. Cinzia Gambino. 

Consiglieri  assegnati n.24 - in carica n.24- Presenti n.  16, Assenti n.   8 (  Stuppia, Curiale, Foscari, 

Di Bella, Milazzo, Craparotta, Caldarera e Vento). 

E’ presente  per l’Amministrazione il Sindaco. 

 

 

 

 



Il PRESIDENTE 

 
Procede, quindi, alla trattazione del secondo punto posto all’O.d.G. avente ad oggetto 

“Comunicazioni” ed invita i Consiglieri a fare le loro comunicazioni.  
 
Intervengono nell’ordine: 
 

Il Cons. Livreri, in vista dell’approssimarsi della nuova competizione elettorale e dopo 
un’attenta riflessione comunica di lasciare la maggioranza per aderire ad un nuovo progetto politico 
“Gruppo di Sicilia Vera” e chiude l’intervento ringraziando i Consiglieri della maggioranza con cui 
ha trascorso un periodi di fattiva attività politica. 

 
Entra il Cons. Craparotta – Presenti 17 Assenti 7  

 

  Il Consigliere Casablanca ringrazia e augura buon lavoro alla Consigliera Livreri, per avere 
aderito al Gruppo Sicilia Vera e porta il saluto del Presidente, On. Cateno De Luca. 

Il Cons. Martire porge i migliori auguri al Cons. Livreri per il nuovo percorso politico  che sta 
intraprendendo, ma fa presente che la maggioranza, nonostante non abbia più i numeri, vuole 
continuare ad amministrare.  

 
Entra il Cons. Stuppia – Presenti 18 Assenti 6  

 
Il Presidente interviene dicendo che il punto che si sta trattando riguarda le comunicazioni e 

non  un dibattito politico. 
Il Cons. Martire asserisce che sarebbe stato più opportuno fare un dibattito politico e propone 

al tal proposito di convocare un nuovo Consiglio Comunale nel più breve tempo possibile. 
Il Cons. Manuzza augura al Cons. Livreri di apportare al gruppo a cui sta aderendo un 

contributo  maggiore rispetto a quello apportato finora. 
Il Cons. Maltese da il benvenuto al Cons. Livreri nel Gruppo Sicilia Vera e si appresta a 

segnalare un’anomalia riguardante le bollette dell’acqua, che oltre ad essere arrivate già scadute non 
possono essere pagate né in posta né in altre sedi preposte,  in quanto mancanti di  un codice,  chiede, 
pertanto, al Sindaco di prendere i dovuti provvedimenti, affinché i cittadini siano messi in condizioni 
di pagare i tributi e il Comune di riscuoterle.    

Il Cons. Casablanca segnala che all’interno della Villa Falcone Borsellino vi è una struttura in 
stile liberty che è stata aperta e vandalizzata, inoltre, a seguito segnalazione di alcuni cittadini, 
riferisce che la struttura è utilizzata come dormitorio da persone di colore. Chiede, pertanto, all’Ass. 
Manuzza di voler intervenire per risolvere la problematica, visto che da poco la villa è stata 
sistemata, pulita e messa a disposizione dei cittadini. Segnala, inoltre, che le porte dei locali 
sottostanti il Palazzo Pignatelli e dei bagni pubblici sono aperte e rotte, permettendo ai cani randagi 
di entrarvi liberamente. 

Il Cons. Viola comunica che il rifugio attualmente è inutilizzabile a causa di un problema di 
impianto elettrico, causando problemi sia ai dipendenti che ai volontari e visto che vi è in itinere un 
regolamento che porterebbe una regolamentazione anche sulle attività dei volontari, al fine di 
stipulare delle convenzioni, chiede che il regolamento venga portato il prima possibile in Consiglio 
Comunale per l’approvazione.  

Il Cons. Stuppia inizia l’intervento porgendo gli auguri al Cons. Livreri per il nuovo percorso 
politico intrapreso e comunica al Sindaco di avere da poco scoperto che la Regione con una 
comunicazione ha chiesto conto al Comune di Castelvetrano della mancata adozione in Consiglio 
Comunale del Regolamento Edilizio Unico Regionale. Chiede, pertanto, come il Sindaco e gli uffici 
intendono risolvere tale mancanza.  

Il Sindaco in merito alla problematica del canile, comunica che l’impianto elettrico è tutto da 
rifare, un operatore esterno ha redatto un progetto esecutivo e i lavori partiranno il prossimo  lunedì 
10 luglio, il Sindaco si rende conto dei disagi causati sia ai volontari, sia per la mancata 



sterilizzazione dei cani, risolvendo la problematica in parte appoggiandosi ad altri canili comunali. 
Conta, inoltre, su un finanziamento di €  500.000,00 di una progettazione già esecutiva, che nella fase 
progettuale ha già condiviso con le associazioni. Mentre, in merito alla questione posta dal Cons. 
Stuppia, riferisce che si è valutato che il Regolamento Unico Regionale non necessitava di 
integrazioni o variazioni e, pertanto, non necessitava di ulteriore approvazione da parte del Consiglio 
Comunale. il Sindaco, in ogni caso,  in concomitanza con gli uffici tecnici, si ripropone di 
approfondire l’argomento per porre eventuali rimedi. 

Il Cons. Manuzza interviene in merito alla casetta liberty posta all’interno della Villa Falcone 
Borsellino, comunicando che gli uffici preposti stanno lavorando ad una bando per assegnare la villa, 
al fine di risolvere le varie problematiche, aggiungendo, inoltre, che in questo momento 
un’associazione di volontari americani insieme a delle unità del comune si stanno adoperando per la 
tinteggiatura dell’inferriata esterna della villa, mentre in merito alla villa San Giovanni comunica che  
si sta facendo un lavoro di pulitura  e comunque, assicura che i bandi verranno fatti anche per le altre 
ville del Comune. 

Il Cons. Ditta segnala il disagio del personale degli uffici in via della Rosa, a causa del 
mancato funzionamento o assenza dei condizionatori, situazione già precedentemente segnalata e 
divenuta anche di interesse sindacale, chiede, pertanto, al Sindaco di prendere in considerazione le 
necessità dei lavoratori e di intervenire per garantire migliori condizioni lavorative sia ai lavoratori 
che ai cittadini che si recano negli uffici.  

Il Cons. Campagna segnala il caos causato dal traffico delle automobili nelle borgate di 
Marinella e Triscina di Selinunte soprattutto nelle giornate di sabato e domenica, segnala, inoltre, che 
non c’é un piano, ma vi è un’ordinanza pronta da febbraio e mai attuata da parte della Polizia 
Municipale, chiede, pertanto, al Sindaco di intervenire affinché ci sia un servizio pedonale adeguato 
sia a Marinella che a Triscina di Selinunte, al fine di agevolare sia i cittadini che i commercianti.   

Il Sindaco comunica che ieri è stata pubblicata un’ordinanza della Polizia Locale, riguardante 
l’attuazione di una zona pedonale a Marinella, mentre è in corso di pubblicazione un’ordinanza molto 
articolata che riguarderà le attività commerciali e il riposo dei residenti, un’ordinanza condivisa da 
tutti i comuni della provincia, coordinati dalla Prefettura di Trapani. Mentre, in merito alla 
problematica dei condizionatori, il Sindaco comunica che ieri mattina si è recato presso gli uffici di 
via della Rosa per costatare la situazione e ieri pomeriggio il dipendente Rappa ha effettuato un 
intervento di svuotamento al fine di riportare i condizionatori al funzionamento. 

Il Cons. Maltese chiede come mai l’ordinanza è stata fatta per Marinella e non per Triscina di 
Selinunte, al fine di dare la possibilità anche ai residenti di Triscina di poter passeggiare in 
tranquillità. 

Il Sindaco riferisce che più volte sono state sollecitate  le Associazioni a presentare delle 
proposte ma non ne sono mai pervenute ed invita il Cons. Maltese, in concomitanza con i cittadini e 
le associazioni, a presentare eventuali proposte che possano permettere ai residenti di avere 
un’idonea zona pedonale. 

Il Cons. Coppola segnala la mancata pulizia della struttura in vetro  antistante il Palazzo 
Pignatelli, contenente i resti delle tombe sicane, nonché il cattivo stato in cui versa il cimitero 
comunale, proponendo di affidarne la pulizia al servizio raccolta rifiuti. 

Il Cons. Abrignani segnala il cattivo stato della zona alle spalle dell’attività commerciale 
Keidea, utilizzata da molti cittadini per fare sport o per portare a spasso i propri cani, chiede, pertanto 
che venga risolta questa problematica, affinché si dia la possibilità ai cittadini di  poter usufruire di 
quella zona in assoluta sicurezza e tranquillità.  

Il Cons. Craparotta segnala che nei giorni scorsi una famiglia castelvetranese è stata colpita da 
un avvelenamento dopo aver consumato del tonno fresco venduto da un ambulante e a tal proposito 
propone di raggruppare tutti i pescivendoli ambulanti, affinché possano essere più controllati. 
Segnala, inoltre, la presenza di numerosi cani randagi nelle spiaggie e chiede cosa si intende fare per 
risolvere la problematica. 

Il Presidente comunica che giorni fa il responsabile della Direzione finanziaria ha trasmessa 
una nota a tutti i Consiglieri, avendo ad oggetto “la criticità nella redazione del bilancio preventivo 



2023/2025”, poiché il tema è particolarmente importante e vista la presenza di tutti i capigruppo in 
Consiglio, propone di interrompere il consiglio comunale e indire una conferenza dei capigruppo. 

 
Entra il Cons. Curiale – Presenti 19 Assenti 5  

 
Il Cons. Martire non trova opportuno indire una conferenza di capigruppo in corso di 

Consiglio Comunale. 
Il Cons. Maltese concorda con quanto proposto dal Presidente. 
Il Cons. Tripoli dà la propria disponibilità 
Il Presidente alle ore 10,20 chiude il punto “Comunicazioni” e sospende il Consiglio 

Comunale per convocare in maniera straordinaria la conferenza dei capigruppo allargata ai 
Consiglieri indipendenti e al Presidente della 3° C.C.P.     

 
************* 

 
Successivamente alle ore 11,30 il Presidente chiede al Segretario Generale di chiamare 

l’appello nominale. 
All’esito dell’appello nominale risultano:  
Consiglieri presenti n. 14  
Consiglieri assenti n. 10   (Viola, Stuppia, Curiale, Foscari,  Di Bella, Milazzo, Craparotta, 

Caldarera, Coppola, Vento 
 
Il Presidente accertato all’esito dello stesso che il numero dei Consiglieri presenti (n. 14) 

dichiara valida la seduta. 
 
Entra il Cons. Stuppia Presenti 15 Assenti 9 

 

Il Cons. Stuppia chiede al Presidente notizie in merito alla conferenza dei capigruppo appena 
conclusa. 

Il Presidente comunica che è stato un incontro interlocutorio e vista la tematica di grande 
importanza  il Sindaco convocherà un tavolo tecnico-politico. 

 

************* 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 
parte del Consiglio Comunale. 
 

Il Presidente 

Avv. Patrick Cirrincione 

F.to Patrick Cirrincione 

                                                              
Il Consigliere Anziano              Il Segretario Generale 

Dott. Salvatore Stuppia      Avv. Cinzia Gambino 

F.to Salvatore Stuppia                                                                                F.to Cinzia Gambino 

 
 
 

 
 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   
ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della 
L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì  
 
 
 
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme 
attestazione del messo comunale, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
IL MESSO COMUNALE 
 
_________________________ 
 
 
 
IL SEGRETARIO GENERALE 
 
 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 
 
Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 
10° giorno dalla relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 
 
 
                                                                                                    IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 
__________________________________ 
 
 


